

AMDETUR INFORMA



Descarga el
último número
Julio/Septiembre de 2016

 **AMFORHT**
World Association for Hospitality
and Tourism Education and Training

 **Instituto Culinario de México**
ICUM

 **20**
AMFORHT World Forum
Mexico 2016

Instituto Culinario de México
sede del
20º Foro Mundial AMFORHT
INNOVACIÓN, SENSORIALIDAD Y MARKETING
EN LA INDUSTRIA DE LA HOSPITALIDAD

Del 16 al 19 de Noviembre 2016

Innovación | Sensorialidad | Marketing | Turismo

Mayores Informes: amforhtmexico@icum.edu.mx www.amforht.com www.icum.edu.mx

 **MARKETS GROUP**

**4TH ANNUAL
REAL ESTATE
MEXICO FORUM**
5 Y 6 DE DICIEMBRE, 2016
MEXICO CITY, MEXICO

HAZ CLIC AQUÍ PARA LA AGENDA

1er Máster en Comercialización

AMDETUR 2016

Forma parte de la primera
generación de especialistas
en comercialización

Del 19 de septiembre al 24 de noviembre de 2016

Keynote Speakers
Linda Clemons • Jim Madrid

 **AMDETUR**  **CNET** CONSEJO NACIONAL
EXPRESARIAL
TURISTICO

PATROCINADORES

 **AEROMEXICO**  **Fiesta Americana**  **RCI**  **Real Club**

Modalidades: Presencial o en línea



CustomerCount ✓
Enterprise Customer Feedback Solution

Anúnciate en **NotiTur**



PRIMERAS PLANAS

	<p>Proponen AN-PRD alianza en Edomex Ricardo Anaya y Alejandra Barrales convocaron a construir una gran alianza opositora para sacar al PRI del Gobierno del Estado de México.</p> <p>Aprovecha EU debilidad de México en TLC Wilbur Ross, quien se perfila como Secretario de Comercio, dijo que México está obligado a renegociar el TLC por su alta dependencia de EU.</p>	
	<p>México baja deuda o se estancará, alerta FMI Si no lo hace, la confianza de los inversionistas está en riesgo; recomendaciones se tomarán con seriedad, afirma Meade</p> <p>En 2018, clave el proyecto; partidos serán apoyo: MAM De ninguna manera me afiliaré al PRD, revira a gobernadores que piden 'piso parejo'</p>	
	<p>Sin Trump, México apostará por Asia; hay plan B sobre acuerdo transpacífico En caso de que no siga el TTP, se buscan acuerdos bilaterales, informó el secretario de Economía; en el Senado pretenden ratificar dicho tratado</p> <p>Peña ofrece más áreas protegidas para 2018; Islas Revillagigedo, patrimonio de la humanidad Al menos 10% del territorio marítimo y 17% de la zona terrestre contará con la declaratoria, dice</p>	
	<p>El cambio jurídico haría omnipontes a militares: expertos La iniciativa priísta en ese tema es inconstitucional: Elisur Arteaga ONG: claudica el Estado en su obligación de vigilancia pública Sales: el país no se militariza, porque el mando sigue siendo civil</p> <p>Islas Revillagigedo ya son patrimonio de la humanidad La certificación del archipiélago, gran distinción para el país, señala Adelanta que en 2018 habrá más áreas marinas y terrestres protegidas Esencial, el legado de nuestra riqueza natural a futuras generaciones</p>	
	<p>Ve FMI riesgos para México por proteccionismo El Fondo Monetario Internacional advirtió la presencia de "riesgos significativos" para la economía mexicana, como el creciente auge de políticas proteccionistas en el entorno global.</p> <p>Así va la carrera de los presidenciables rumbo a 2018 Una encuesta de El Financiero revela que en la contienda rumbo a 2018, Margarita Zavala y Andrés Manuel López Obrador van empatados en primer lugar en las preferencias.</p>	
	<p>Incertidumbre sobre alianza tira valor de Aeroméxico La SCT expresó que la sesión de slots que pide el DOT para avalar alianza con Delta restringirá los espacios para vuelos nacionales.</p> <p>México, entre los más expuestos a una reversa de capitales: FMI El FMI sugiere a México "fortalecer los fundamentales para contener un potencial reversa de capitales", pues resulta el más expuesto entre 30 economías emergentes a choques externos.</p>	
	<p>Cierren filas, no dividan, pide Barbosa a 4 gobernadores Senadores del PRD encabezados por su coordinador, Miguel Barbosa, advirtieron que la postura que adoptó el llamado bloque "antiMancera", sólo abona a la división y no contribuye a la unidad</p> <p>Islas Revillagigedo son oficial: Patrimonio Natural de la Humanidad Al atestiguar la declaratoria oficial del archipiélago de Revillagigedo como Patrimonio Natural de la Humanidad que le otorgó la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que en este lugar se conserva la riqueza marítima más grande del país.</p>	

TURISMO



De Jefes / Azcárraga advierte riesgos con entorno actual – El Financiero

Pese a que los negocios en México pueden verse afectados por la alteración del entorno macroeconómico, Grupo Posadas, dueño de las marcas de hoteles Fiesta Inn y Fiesta Americana, mantiene su agresiva estrategia de expansión. A septiembre pasado, la empresa que dirige José Carlos Azcárraga había firmado contratos para operar 34 nuevos hoteles nuevos con cinco mil 80 cuartos. Se trata de un programa de desarrollo que implica inversiones de 457 millones de dólares, de los cuáles Posadas aportará 25 por ciento al ser propietario de dos desarrollos de propiedades vacacionales (uno ubicado en la zona de Acapulco Diamante y en fase de terminación) y el 75 por ciento restante por inversionistas independientes a la empresa.

Dicho programa expandirá en 21 por ciento la oferta de cuarto del grupo que también administra los hoteles One, Gamma y Live Aqua. Sin embargo, Azcárraga está consciente de que un entorno como el actual puede afectar a sus clientes y con ello sus resultados.

Hoteleros tienen nueva competencia: Prisma – El Financiero



Grupo Posadas, Hoteles City Express, Hoteles Misión y Camino Real, los operadores de hospedaje más grandes en México, tienen nueva competencia en el segmento de viajeros de negocios: Grupo Prisma. Este nuevo operador estará liderado por Rafael De la Mora, quien estuvo 20 años en Grupo Posadas y entró en Fibra Inn en febrero de 2015, para salir con esta nueva empresa que espera administrar hoteles de tres estrellas, de servicios limitados y sólo de cadenas internacionales como Marriott-Starwood, Hilton, Wyndham, Holiday Inn de IHG o

Hyatt.

El hecho de que entre un participante más para competir en el negocio hotelero representa beneficios para los consumidores finales, según explicó De la Mora. “Nuestra entrada debe verse reflejada en mejores productos y servicios, la gran tentación sobre todo cuando se contrae el mercado es que pueden bajar los precios de las habitaciones”, explicó el CEO del nuevo grupo.

Carlos Velázquez - Veranda / Plantea Sorenson aclarar pronto relación comercial México-EU - Excélsior



Entre los asistentes distinguidos al partido de fútbol americano del lunes por la noche en el Estadio Azteca, estuvo Arne Sorenson, presidente y CEO de Marriott Internacional, firma que estuvo entre los patrocinadores del evento. Al día siguiente el ejecutivo se reunió con algunos periodistas, con quienes habló sobre los planes de expansión en México de la cadena de hoteles más grande del mundo.

Tras la compra de Starwood, ya son 70 hoteles los que operan en el país con las distintas marcas de esta cadena y además están en desarrollo y construcción otros 40 de aquí a 2021. Interrogado sobre los cambios previsibles tras el triunfo de Donald Trump como presidente de Estados Unidos, el ejecutivo confió en que el enorme grado de interconectividad entre esa economía y la mexicana evitará que se llegue a situaciones disruptivas.

Parques México y España, con menos recursos - El Economista



Los gobiernos federal y de la Ciudad de México redujeron los montos destinados a la rehabilitación de los parques México y España, ubicados entre las colonias Condesa y Roma, en la delegación Cuauhtémoc. La Secretaría de Turismo local publicó el Convenio modificatorio al acuerdo que otorgaría un subsidio en materia de fortalecimiento de la oferta turística en el marco del Programa de Desarrollo Regional Turístico Sustentable y Pueblos Mágicos (Prodermagico), que celebran el Ejecutivo federal y el Gobierno de la Ciudad de México.

El documento, presentado en la Gaceta Oficial local, indica que el monto del subsidio del Prodermagico otorgado por el gobierno federal, a través de la Secretaría de Turismo (Sectur), a la administración capitalina es de 17 millones 714,067 pesos. De esos recursos, 10 millones 846,031 pesos se destinarán al Proyecto Integral para la Rehabilitación del Parque México, y seis millones 868,035 pesos para el del Parque España.

Turistas dejan 380 mdp durante puente vacacional en destinos de Guerrero - El Financiero



La Secretaría de Fomento Turístico (Sefotur) en Guerrero, reportó la captación de una derrama económica superior a los 380 millones de pesos durante el puente vacacional correspondiente a la Revolución Mexicana. Ernesto Rodríguez Escalona, titular de esa dependencia, detalló que durante el recién concluido fin de semana largo, poco más de 161 mil turistas visitaron esta entidad, lo que permitió alcanzar una ocupación hotelera promedio del 72.8 por ciento en los tres principales destinos de Guerrero (Acapulco, Ixtapa-Zihuatanejo y Taxco de Alarcón).

Por centros turísticos, el funcionario estatal destacó que el puerto de Acapulco fue el destino más favorecido con la llegada de 96 mil visitantes que propiciaron una ocupación del 73.2 por ciento, y beneficios económicos para el sector turístico por encima de los 237 millones de pesos.

"Viajemos Todos...", la cereza en el éxito del "paraíso" – Sipse.com



Este fue el año de "Viajemos Todos por México", el movimiento del gobierno federal con el que se incentivó al turismo interno con excelentes resultados para los destinos del país, porque se registraron incrementos de visitantes y las temporadas bajas de menos de 50% de ocupación prácticamente desaparecieron, un histórico plan que se reflejó en el estado, y por ello es parte del suplemento de aniversario del año del cambio.

Novedades Quintana Roo informó desde su concepción, cómo surgió dicho movimiento: Las condiciones económicas se modificaron sustancialmente durante el segundo semestre de 2015, por lo que se diseñó una estrategia distinta en el enfoque de mercado para generar una nueva oferta, incorporando nuevas rutas y destinos, principalmente durante las temporadas bajas y los contraflujos, integrando la infraestructura subutilizada del transporte aéreo, terrestre y de hospedaje, principalmente, pero incorporando también de manera decidida a las nuevas tecnologías que, a través del comercio electrónico, presentan la oportunidad de reaccionar rápido a las condiciones cambiantes del mercado, compartió la Secretaría de Turismo federal (Sectur).

Sectur-CDMX da reconocimiento en Magno Concierto The Beatles – El Punto Crítico



Las mejores bandas mexicanas intérpretes de la música del denominado Cuarteto de Liverpool protagonizaron este domingo el Magno Concierto The Beatles. Ayer, hoy y mañana. La Madurez 1965-1967, el cual reunió a varias decenas de miles de seguidores de la histórica banda inglesa en la Plaza de la Constitución o, como mejor se le conoce, el Zócalo capitalino. Agrupaciones como The Beagles, London Town, The Wigs, Help y Morsa interpretaron el repertorio que Richard Starkey, Ringo; George Harrison; Paul McCartney y John Lennon hicieron famoso y con tal calidad interpretativa que sonaron tal cual The Beatles en los años 60's y 70's, durante un lapso de cinco horas.

Seguidores de distintas generaciones –de cabello cano, cuando había; otros sin filamento alguno; abundantes melenas jóvenes y muchos ataviados como recién salidos del túnel del tiempo- corearon casi todas las creaciones de The Beatles, en esta ocasión, las de su etapa psicodélica.

Cumbre del Vino Mexicano será en Guanajuato - Grupo en Concreto



La cuarta edición de la Cumbre del Vino Mexicano de Catar México se realizará los días 2 y 3 de diciembre en Guanajuato, Guanajuato informó la Secretaría de Turismo (Sectur) de ese estado. A través de un comunicado, detalló que dicho evento contará con la participación de 40 bodegas nacionales y más de 200 etiquetas de este producto, con el objetivo de dar a conocer productos para que tanto amantes del vino, como firmas distribuidoras se conozcan aromas, texturas y sabores directamente en su paladar.

Explicó que Catar México es el encuentro vitivinícola de promoción y comercialización que además tiene como fin involucrar al visitante en el universo del vino a través de actividades culturales, académicas y artísticas.

Raiders dan el 'Kickoff' a partido en México - Poder y Gloria.net



De cara al encuentro de "Monday Night Football" del próximo 21 de noviembre en el Estadio Azteca, donde se medirán a los Oakland Raiders, la franquicia ha repartido un memorando detallado con lineamientos para los jugadores durante su corta visita a la Ciudad de México. El Estadio Azteca será la alberga del partido entre Houston Texans y Raiders de Oakland. El juego, que se efectuará en el Estadio Azteca en la ciudad de México, tendrá una audiencia televisiva de 35 millones de personas en Estados Unidos, dijo el funcionario.

El mandatario capitalino agregó que la realización de este tipo de eventos beneficia a la economía del país, pues el impacto económico que se tiene estimado es de aproximadamente 78.9 millones de dólares, al tiempo puntualizó que México se consolida como una entidad comprometida con la actividad deportiva.

El nuevo hotel de Palladium en Cancún tendrá casi 700 cuartos - Reportur



Palladium Hotel Group, la cadena hotelera española propiedad de Abel Matutes Juan, anunció que tiene proyectada la construcción del complejo Kukulkán 55, que contempla 687 habitaciones en la zona hotelera de Cancún, toda vez que sea aprobado por la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), a quien la semana pasada se le entregó la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA). Este nuevo proyecto, donde como adelantó REPORTUR.mx planeaban hacer un hotel con su marca Ushuaia destinada al turismo joven, contempla la inversión de 200 millones de dólares, y de ser aprobado por las autoridades ambientales, se espera inaugurar a finales del 2018. Su construcción sería en el kilómetro 17 del bulevar Kukulkán, en los terrenos que anteriormente ocupaba el hotel El Pueblito (Ushuaia de Cancún no encaja en el destino según su hotelero vecino).

Kukulkán 55 llegará a reemplazar un inmueble en ruinas y completo estado de abandono, que sería demolido para dar cabida a un complejo renovado que incluirá vialidades, terrazas, jardines, beach club, gimnasio, restaurantes, bares, entre otros servicios de lujo.

Pago a meses sin intereses dispara la venta de Bestday en el Buen Fin - Reportur



El CEO de Best Day Travel Group, Christian Kremers, reveló en una nota que “el Buen Fin es una excelente iniciativa del Gobierno Federal y del Consejo Coordinador Empresarial, que tiene como finalidad el incentivar el comercio mexicano, proporcionando beneficios en la compraventa de productos y servicios. Best Day Travel Group ha participado en este evento desde su primera edición, en el 2011, siempre con excelentes resultados. Este 2016, rompimos records de una manera espectacular, ya que incrementamos las ventas en 21%, respecto a lo que vendimos el 2015”. “El pago a meses sin intereses confirmó ser un muy importante valor agregado para nuestros clientes, ya que alcanzó un porcentaje de 59% de las ventas de este Buen Fin, aprovechándose las opciones que pasaron de 3 hasta 24 meses sin intereses”, concluyó Christian Kremers.

Paralelamente, reportó que los destinos nacionales más solicitados durante estos días fueron Cancún, Acapulco, Riviera Maya, la Ciudad de México, Puerto Vallarta y Huatulco y, en cuanto a los destinos internacionales, destacaron Orlando, Las Vegas, Los Ángeles, Nueva York, Bogotá y Buenos Aires. Otro dato relevante fue la venta de los destinos de esquí, como lo es Whistler, en Canadá. Según lo programado, los viajeros mexicanos aprovecharon este Buen Fin para comprar, principalmente, las vacaciones de navidad y año nuevo de este 2016

ECONOMÍA Y FINANZAS

México baja deuda o se estancará, alerta FMI - El Universal



El Fondo Monetario Internacional (FMI) recomendó a México reducir de forma más agresiva el nivel de deuda y ordenar el gasto en pensiones, para lo cual sugirió incluso elevar las cotizaciones de las cuotas obrero-patronales para evitar presiones futuras. En la evaluación anual que realizó el directorio ejecutivo del Fondo, se pone de manifiesto que reducir aún más la relación de la deuda respecto al Producto Interno Bruto (PIB) es importante, porque si no se perderá la confianza de los inversionistas.

Consideró que se debería utilizar en su totalidad cualquier transferencia futura del Banco de México derivado de su remanente de operación para situar los Requerimientos Financieros del Sector Público por debajo del objetivo y reducir la deuda pública. Insistió en la creación de un consejo fiscal o una oficina de presupuesto para fortalecer la disciplina y transparencia fiscal y rendición de cuentas. Alexander Klemm, economista senior del Departamento del Hemisferio Occidental del organismo, área que da seguimiento a México, ponderó que mantener la seguridad de los inversionistas cobra importancia dado que hay una gran participación de extranjeros en los mercados financieros.

Sin Trump, México apostará por Asia; hay plan B sobre acuerdo transpacífico - Excélsior



México tiene listo un plan alternativo en caso de que se concrete la salida de Estados Unidos del Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TTP) y se frenen las negociaciones. El lunes pasado, el presidente electo Donald Trump anunció que sacaría a su país de dicho acuerdo comercial. A decir de Ildefonso Guajardo Villarreal, secretario de Economía, a México le interesa el TTP por su vinculación con Asia.

El funcionario explicó que, aun con la salida de Estados Unidos de la negociación, nuestro país buscará otros vehículos para fortalecer su relación comercial con esa región del mundo. Guajardo Villarreal explicó que México podrá realizar acuerdos bilaterales con cada uno de los países del TTP, para fortalecer su comercio internacional. “Son opciones que hay que analizar. Dejar la puerta abierta para los 11 países sin incluir a Estados Unidos, si decidimos seguir con esto que llevó tantos años negociar, o si simplemente la base de esta negociación se convierte en bilateral”, expuso.

México genera 1.2 nuevos empleos cada minuto: Meade - Excélsior



En lo que va de la actual administración federal se han generado 2.5 millones de empleos, esto quiere decir que cada minuto que pasa 1.2 nuevos empleos se han creado en el país, destacó el secretario de Hacienda, José Antonio Meade Kuribreña. Al participar como testigo en la firma de un convenio de colaboración entre el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y la Confederación de Trabajadores de México (CTM), el funcionario indicó que esto es algo nunca antes visto en la historia del país y es una señal de tranquilidad, esperanza y seguridad de que habrá un buen futuro.

Se están creando empleos porque hemos trabajado juntos, porque nos hemos puesto de acuerdo en reformas que son importantes, porque no nos hemos doblado frente a la adversidad, porque los trabajadores, el gobierno federal y sus instituciones laboran todos los días comprometidos”, señaló Meade Kuribreña.

Incertidumbre sobre alianza tira valor de Aeroméxico - El Economista



La incertidumbre que ha generado la eventual reconsideración de la alianza comercial entre Aeroméxico y Delta propició que la primera empresa perdiera, en valor de capitalización, 2,629 millones de pesos, al pasar de 26,688 millones de pesos a 24,059 millones de pesos, una pérdida de casi 10 por ciento. El viernes pasado las partes calificaron de excesivas, sin precedentes y arbitrarias las condiciones que les impuso el Departamento de Transporte de Estados Unidos (DOT, por su sigla en inglés): entrega de slots y la inmunidad antimonopolio (ATI, en inglés)

solamente por cinco años.

Además de ese proceso, está pendiente la autorización, por parte de las entidades de competencia la compra por parte de Delta de hasta 49% de Aeroméxico, como lo manifestaron en noviembre del año pasado las aerolíneas. Este martes, luego de la baja de 9.9% en el precio de la acción, para quedar en 33.87 pesos, a las 17:46 horas, Grupo Aeroméxico informó que por “recomendación” de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores retransmitía su información financiera correspondiente al tercer trimestre del año.

POLÍTICA

En 2018, clave el proyecto; partidos serán apoyo: MAM - El Universal



El jefe de Gobierno, Miguel Ángel Manera, dijo no estar preocupado por el frente que crearon gobernadores del PRD con miras hacia las elecciones presidenciales de 2018, convocatoria de la cual fue excluido. “Yo soy muy respetuoso de todo lo que tenga que ver con la militancia perredista. Yo creo que están los órganos de decisión y están los militantes, los que están interesados en toda su vida y en su evolución”, dijo.

En entrevista, en el Museo de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera aseguró estar “más contento que nunca” y reiteró que “de ninguna manera” se afiliará al PRD. “Nosotros desde esta trinchera, desde el Gobierno de la Ciudad de México, seguimos abonando y seguiremos apostando porque pueda haber unidad, porque en los próximos procesos electorales haya una convocatoria importante hacia la gente”, indicó el mandatario.

AMLO y Zavala, empatados; Osorio Chong les pisa los talones - El Financiero



Una encuesta nacional de El Financiero revela que en la contienda rumbo a 2018, Margarita Zavala, del PAN, y Andrés Manuel López Obrador, de Morena, van empatados en primer lugar en las preferencias, con 29 por ciento cada uno, y Miguel Ángel Osorio, del PRI, apenas tres puntos atrás, con 26 por ciento. Miguel Ángel Mancera, del PRD, y Jaime Rodríguez, como independiente, obtienen 9 y 7 por ciento. Este escenario es sin considerar un nuevo factor que podría afectar la decisión de los mexicanos en la elección presidencial: Donald Trump.

Cuestionados acerca de quién de esos mismos candidatos convendría más como presidente, sabiendo que Trump ganó las elecciones en Estados Unidos, López Obrador queda solo en la punta con 34 por ciento de las preferencias, mientras que Zavala y Osorio disputan el segundo lugar, pero quedando a 8 y 10 puntos detrás del líder de Morena. La encuesta de El Financiero, realizada del 11 al 14 de noviembre, es el primer sondeo nacional levantado después de las elecciones norteamericanas que se da a conocer y con el cual se capta el posible impacto del triunfo de Donald Trump.

Cierren filas, no dividan, pide Barbosa a 4 gobernadores - La Crónica de Hoy



Senadores del PRD encabezados por su coordinador, Miguel Barbosa, advirtieron que la postura que adoptó el llamado bloque "antiMancera", que conforman tres gobernadores perredistas —dos de ellos aspirantes a la candidatura presidencial—, más el gobernador de Quintana Roo, sólo abona a la división y no contribuye a la unidad que requiere el sol azteca, de cara a los comicios presidenciales del 2018.

"Su postura sólo abona a la división del PRD y a una disputa por un cargo que deberá ser de consenso entre todos los grupos", advirtió Barbosa. A su vez, el senador Armando Ríos Piter consideró que los gobernadores "se ven chiquitos" y como niños peleándose por una cobija, que por ahora no representa mucho para la sociedad.

INTERNACIONALES

Aprovecha EU debilidad de México en TLC - Reforma



La dependencia económica de México de EU es tan grande que tendrá que ceder en la renegociación del TLC, advirtió Wilbur Ross, principal candidato a convertirse en el Secretario de Comercio en el Gobierno de Donald Trump. "No habrá guerras comerciales, y diré por qué: veamos al peso mexicano. La razón por la que ha colapsado es porque todo mundo sabe que los mexicanos tendrán que hacer concesiones. Punto", aseguró en entrevista a Yahoo Finance un día después del triunfo de Trump.

El llamado Rey de la Bancarrota por invertir en empresas en apuros se reunió con Trump el domingo. "Representamos 80 por ciento de las exportaciones totales (de México). Eso es enorme (...) Cuando uno es el cliente del 80 por ciento (de las exportaciones) de alguien, ¿realmente peleará conmigo? No, va a negociar", afirmó.

Elige Trump embajadora ante la ONU - Reforma



El Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, eligió a la Gobernadora de Carolina del Sur, Nikki Haley, con escasa experiencia internacional, como próxima embajadora ante Naciones Unidas, informaron varios medios locales este miércoles. Según informaron medios estadounidenses, la gobernadora de 44 años aceptó la oferta. Es la pimer mujer elegida gobernante de ese estado y la primer Indio-Americana en ocupar un lugar en la Cámara de Representantes de Carolina del Sur.

Durante las primarias presidenciales, la gobernadora respaldó a los rivales del presidente electo, Marco Rubio y Ted Cruz, pero el mes pasado dijo que votaría por el magnate. La elección de Haley, que defiende la tolerancia, podría estar destinada a contrarrestar los divisivos comentarios de Trump sobre los inmigrantes y las minorías, así como las acusaciones de sexismo durante su campaña electoral.

Ascenso del yerno de Trump puede abrir las puertas a México - El Economista



Dentro del nerviosismo que ha generado en México la victoria electoral de Donald J. Trump por sus posturas proteccionistas y anti-trabajadores inmigrantes, existe una persona que al menos podría brindar cierta seguridad de que los puntos de vista de México serán escuchados y analizados por la nueva administración estadounidense. Esa persona se llama Jared Kushner, el esposo de Ivanka Trump, una de las dos hijas del futuro presidente estadounidense, y quien al parecer no sólo se ha ganado el respeto y la confianza de su suegro sino quien se encamina, de acuerdo al periódico The Wall Street Journal, a jugar un papel clave en la nueva administración estadounidense.

"El yerno de Donald Trump, Jared Kushner, podría obtener un puesto clave en la Casa Blanca", fue el encabezado con el que el diario publicó un reportaje sobre el posible rol que jugará el también empresario en el gobierno que encabezará Trump el próximo 20 de enero. La importancia de Kushner para México es que fue él quien, durante la campaña presidencial del republicano, estableció el contacto con México para una posible visita de Trump al país.

Contacto

Teléfonos: 01 55 5488 2028 al 31
contacto@amdetur.org.mx

SÍGUENOS:



www.amdetur.org.mx

1^{er} Máster en Comercialización

AMDETUR 2016



Forma parte de esta primera generación de especialistas en comercialización

Del **19** de septiembre al **24** de noviembre de 2016

Módulos

Imagen en las Ventas	Closer's Workshop
Evolución del Producto	Tecnología Avanzada en Mental Training
Perfil del Comprador Mexicano	Postventa + Operación de Club
Perfil del Comprador Extranjero	Técnicas de Contratación + Perfiles
Neuromarketing	Liderazgo
Prospección	Tecnología Humana
Reasentamiento	Rompiendo Paradigmas
Body Language	

Duración: 100 horas
Módulos impartidos: 2 ó 3 veces por semana

Keynote Speakers



Linda Clemons



Jim Madrid

Sede: Hotel Fiesta Inn Cancún Las Américas, Cancún, Quintana Roo

Modalidades: Presencial o en línea

Costo modalidad presencial

Socios: \$25,000 • No socios: \$32,500

Costo modalidad en línea

Socios: \$15,000 • No socios: \$22,500

Precios incluyen 16% de IVA

No se contará con traducción simultánea

Se podrán tomar módulos por separado
(Aplican términos y condiciones)

Además contaremos con la participación de:

José Antonio Villavicencio
RCI Latinoamérica

Ana Cristina Marin
Interval International

Raúl Miranda Rodríguez
Forma de Vida

Gonzalo Seemann
RCI Latinoamérica

Miguel Osuna
Unlimited Vacation Club de AMResorts

Carlos Pérez y Pérez
RCI Latinoamérica

Guillermo Dávila Espinosa
Grupo Innegra

Esteban Arce
RCI Latinoamérica

Gonzalo Maqueda Cornejo
Unlimited Vacation Club

Tony Martinez
Success is the movement

Felipe Vargas
Sirenis Premium Traves Int.

Carlos Salinas
CEDECCO

Arturo Ruiz-Velasco
OM Capital Humano

Francisco Contreras
Corporativo CLN



Informes a los teléfonos: 52 (55) 5488-2028, 5488-2029, 5488-2030 y 5488-2031
o al correo electrónico virginia@amdetur.org.mx

www.amdetur.org.mx

 /amdeturmx

 @AMDETUR

 



Anúciate en **NotiTur**

